

Neue Vorstandschaft beim Skiclub

Gottfried Seidl löst Andreas Radtke ab - Großes Sommerprogramm



Das Management des SC Oberried - Riedlberg e.V. von links:
 Martha Strohmeier, Martin Egner, Gottfried Seidl, Irmgard Brandl, Thomas Wolkenstein, Julia Vogl,
 Frieda Wolkenstein, Alexander Muhr, Josef Schmidberger,
 Matthias Hunger, Johann Vogl. (FOTO Mühlbauer)

Oberried/Riedlberg (vbb). Gottfried Seidl heißt der neue Vorsitzende beim Skiclub Oberried-Riedlberg. 45 Mitglieder des überaus aktiven Vereins nahmen an der Jahreshauptversammlung im Wellnesshotel Riedlberg teil und wurden von Vorstand Andreas Radtke begrüßt.

Gemäß der Tagesordnung gab nach dem Bericht des Vorstandes Andreas Radtke und der Schriftführerin Susanne Herzig die Kassiererin Martha Strohmeier Einblick in die Einnahmen und Ausgaben des Vereins im Jahr 2003. Daraus ergibt sich für 2004 ein kleines Plus. Die Kassenprüfer Frieda Wolkenstein und Martina Stadler bescheinigten ihr eine einwandfreie Kassenführung, so dass die Versammlung sie entlasten konnte.

Im Anschluss daran folgten die Berichte der jeweiligen sportlichen Leiter von Skigymnastik, Inline-Skating, Hallentraining, Kinder- und Bewegungstraining und Alpintraining. Über die Ergebnisse bei den Alpinrennen informierte kurz Johann Vogl.

Nachdem die bisherige Vorstandschaft, außer Martha Strohmeier, aus beruflichen Gründen ihr Amt nicht mehr ausüben konnte, wurden sie mit Geschenken verabschiedet und anschließend Neuwahlen durchgeführt. Daraus ergibt sich folgende neue Vereinsführung: 1. Vorstand Gottfried Seidl, 2. Vorstand Martin Egner, Schriftführerin Frieda Wolkenstein, Kassier Martha Strohmeier. Julia Vogl bleibt Aktivensprecherin und Johann Vogl übt weiterhin das Amt des Organisationsleiters aus. Als Elternvertreter wurden Irmgard Brandl, Josef Schmidberger, Matthias Hunger, Alexander Muhr und Thomas Wolkenstein gewählt.

In der anschließenden Diskussion über ein neues Vereinslogo einigte man sich darauf, dass ein Arbeitskreis neue Vorschläge ausarbeiten und demnächst vorlegen wird.

Der neue Vorstand informierte abschließend über das anstehende Sommerprogramm 2004. Schon am 22. Mai (Beginn 18 Uhr) findet ein Spanferkelessen bei der Schießanlage der Reservistenkameradschaft Zellertal statt. Noch im Mai wird der Inline-Skate-Kurs auf dem Joska-Parkplatz begonnen. Zusätzlich wird Inline-Hockey in der Fun-Arena in Drachselsried bei der Schule und Inline-Slalom-Training angeboten.

Außerdem sind geplant: eine Kanufahrt mit Zeltlager, ein Besuch im Hochseilpark in Lam sowie ein Tagesausflug mit dem Fahrrad. Der Wanderausflug zur Trinkeralm vom 4. bis 8. September ist schon ausgebucht.

Neben diesen speziellen Angeboten bieten die Übungsleiter des Skiclubs natürlich regelmäßiges Sommertraining für alle an. Jeweils dienstags und freitags um 18 Uhr treffen sich alle Lauffreunde, Nordic-Walking-Freunde und alle Kinder auf der Sportplatz des Kindergartens in Oberried. Freitags zur gleichen Zeit kann man sich auch den Radfahrern anschließen.

Als Neuheit wurde von Stephan Mühlbauer eine Homepage des Skiclubs eingerichtet. Unter www.sc-oberried-riedlberg.de kann man sich Informationen über alle Aktivitäten holen. Auch für das Nachwuchsteam steht eine extra Homepage unter www.skitiger.de zur Verfügung.